

## Le chef de la Mission russe a concélébré avec le patriarche de Jérusalem en la fête de l'Annonciation



**Service de communication du DREE, 08.04.2024.** Le 7 avril, fête de l'Annonciation, qui coïncide cette année avec le dimanche de la croix, Sa Béatitudo le patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine a célébré à la basilique de l'Annonciation à Nazareth avec plusieurs hiérarques de l'Église hiérosolymitaine.

L'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission russe à Jérusalem, et le diacre Macaire Pétoukhov, clerc de la Mission, participaient à la célébration.

L'office était dit en grec, arabe, slavon d'église et roumain. Le chef de la Mission russe a lu l'évangile du jour en slavon.

L'ambassadeur de Russie en Israël, A. Viktorov, l'ambassadeur de Biélorussie en Israël, E. Vorobiov, et d'autres personnalités officielles assistaient à la célébration.

Après la liturgie, une réception a été donnée, au cours de laquelle le responsable de la mission diplomatique russe s'est exprimé : « La Russie soutient résolument les efforts de Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine pour sauvegarder la présence chrétienne orthodoxe et préserver l'authentique patrimoine spirituel en Terre sainte », a déclaré l'ambassadeur.

Celui-ci a aussi évoqué les tristes persécutions contre l'Église canonique en Ukraine : « La politique répressive du régime de Kiev, mise en œuvre avec le soutien des politiciens occidentaux, a essentiellement pour objectif d'éliminer l'Église orthodoxe ukrainienne, a souligné le diplomate. Des églises sont saisies tous les jours, les communautés sont liquidées de force et illégalement sous prétexte de transfert volontaire à une autre juridiction. Une vaste campagne de désinformation a été orchestrée contre le clergé de l'Église canonique dans le but de discréditer ses prêtres aux yeux des fidèles. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91628/>